Música y cultura protagonizan el otoño -El Mundo Castellón al Día - 08/10/2016

LA ÚLTIMA

60 artistas, Durante los tres días que dura el evento Trovam!-Pro Weekend subirán al escenario más de 60 grupos musicales. La mayoría de ellos son valencianos aunque también llegarán artistas desde Madrid, Barcelona, Zaragoza o Murcia para ambientar y ofrecer su música tanto en el Auditorio de Castellón como en la plaza Santa Clara y la plaza Mayor de la ciudad.



CASTELLÓN **ACOGERÁ DEL** 10 AL 13 DE NOVIEMBRE EL FESTIVAL TROVAM!-PRO WEEKEND', UNA CITA QUE HA **ORGANIZADO** LA ENTREGA **DE LOS PREMIOS OVIDI 2016**

E. M. CASTELLÓN El festival Trovam!-Pro Weekend ha presentado la programación musical completa en la que se darán cisical completa en la que se darán ci-ta más de 60 grupos musicales en-tre el 10 y el 13 de noviembre en los diferentes escenarios Castellón. De ellos, la gran mayoría son valencia-nos, pero también hay bandas que vienen de otros lugares, como Mar-drid, Barcelona, Zaragoza y Murcia. Todo ello con el objetivo de dar a conocer a programadores y al pú-

conocer a programadores y al pú-blico en general las propuestas musicales más interesantes del

momento: presentaciones de discos, nuevos proyectos musicales y artistas emergentes. Además, la cita cultural acogerá

la gala de entrega de los Premios Ovidi 2016 en el Auditorio de Cas-Ovidi 2016 en el Auditorio de Cas-tellón (sala cámara) el próximo 13 de noviembre. «Se trata de una ac-tividad organizada desde hace ou-ce años por el Col.lectiu Ovidi Montilor (COMO), una asociación de músicos que se creó para dar vi-sibilidad al trabajo de los artistas que cantan en valenciano. Por pri-mera vez en su historia, estos pre-mios se celebran fuera de la ciudad de Valencia y el lugar elegido ha side Valencia y el lugar elegido ha si-do la capital de La Plana. Cabe destacar que el jurado de los premios está constituido por relevantes per-sonas del mundo de la cultura y la

sonas del mundo de la cultura y la música valencianas. Con todo ello, este evento se pre-senta como un lugar de encuentro referente en el territorio valenciano, un lugar de dinamización musical y cultural. Asimismo, durante los días de la feria se calebrarán un seria de de la feria se celebrarán una serie de debates y charlas adscritas a los pro-fesionales de la industria musical valenciana. El programa de actividades

profesionales será dado a co-nocer en breve. Trovam, en la

Para poder celebrar ese fin de semana com-

pleto de música y cultura es necesapleto de música y cultura es necesa-rio la colaboración y participación de diferentes entes. Así, la edición 2016 del Trovami- Pro Weekend está coor-ganizada por la Valencian Músico Association, l'Institut Valenciano de Cultura (Generalidad Valenciana), el Ayuntamiento de Castellón y el festi-val Pro Weekend. Además, cuenta con la colaboración de la Universicon la colaboración de la Universi-tat Jaume I (UJI), la Diputa-

ción de Castellón y de Vación de Castellón y de Va lencia, y otros organis-mos como la Agencia Valenciana de Turis-mo, y la Academia Va-lenciana de la Lengua. Asimismo, cuenta con la participación de asociaciones profesio-nales del sector musi-cal valenciano (Aso-cal valenciano (Aso-

cal valenciano (Asociación d'Editors de Música de la Comunidad Valenciana, Asocia ción de promotores Mu-sicaProCV), del Col.lec-tiu Ovidi Montllor (CO-MO) y de la Feria Medi-terránea de Manresa, entre otros.

Las entradas de los Las entradas de los conciertos que tendrán lugar en el Auditorio, el Teatro Principal y el Teatro del Arrabal de Castellón ya están a la venta en www.notikimi.com y www.firatrovam.com y también se podrán adquirir en las taquillas de los recintos y la libreria. los recintos y la librería Babel de castellón. El precio de los abonos va desde dos euros hasta 15 euros y la entrada al con-

euros y la entrada al con-cierto inaugural de Ma-nel previsto para el jue-ves 10 de noviembre, da acceso a Showcases que contará con las actuaciones de Gener, Ona Nua, Donallop, Solar i Geografies. El resto de conciertos que se celebrarán en la plaza Mayor y la plaza Santa Clara tienen un ca-riéter erabilita. rácter gratuito.

rácter gratuito.

Aunque este no es el único evento cultural y musical que se celebrará en la ciudad durante esta época del fotion. Y es que la octava edición del Festival Internacional Daniel Fortea, organizado por el Instituto para Desarrollo Musical (IDM), continúa su andadura tras el éxito cosechado hace unos días en el concierto extraordinario homenaje al guitarrista castellonense Manuel Babiloni. Las siguientes citas premior de la concierto extraordinario homenaje es citas premior de la concierto extraordinario homenaje es guitarrista castellonense Manuel Babilonia. Las siguientes citas premior de la concierto extraordinario homenaje es citas premior de la concierto extraordinario homenaje es guitarrista castellonense Manuel Babilonia.

ni. Las siguientes citas previstas para este mes de octubre coinciden con el ciclo 'Los lunes concierciclo 'Los lunes concier-to' que organiza el Ayuntamiento de Caste-llón en el Casino Antiguo. Así pues, a lo largo de los próximos lunes 10, 17 y 24 de octubre, grandes figuras internacionales de la guitarra actuarán a las 20.00 horas en el citado espacio de la ciudad.